
9 Pièces

470 m²

Réf. 3423656

18 500 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Située  dans  un  domaine  privé  et  sécurisé,  cette  villa  neuve  bénéficie

d'une  proximité  avec  la  plage  de  la  Bouillabaisse  et  du  village  de

Saint-Tropez.  Au  rez-de-chaussée,  un  double  séjour  lumineux,  une

salle à manger ouverte sur une cuisine entièrement équipée, ainsi  que

deux  chambres  avec  chacune  sa  salle  de  bains.  A  l'étage,  deux

chambres  de  Maître  avec  chacune  sa  salle  de  bains,  deux  chambres

doubles en suite  ainsi  qu'une grande salle  de sport  avec une salle  de

douche. En extérieur, un grand jardin paysager, une piscine, un jacuzzi,

un pool house équipé, une douche extérieure ainsi qu'une ...

Situated in  a  private,  secure  estate,  this  new villa  benefits  from close  proximity  to

the beach at La Bouillabaisse and the village of Saint-Tropez.The first floor features

a bright  double living room, a dining room opening onto a fully  equipped kitchen,

and  two  bedrooms,  each  with  its  own  bathroom.Upstairs,  two  master  bedrooms

with  en  suite  bathrooms,  two  double  bedrooms  en  suite  and  a  large  gym  with

shower room.Outside, a large landscaped garden, a swimming pool, a Jacuzzi, an

equipped pool house, an outdoor shower as well as a ping-pong table.Equipment :

Air conditioning, Alarm and video ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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